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ATA DA COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL - CIR BAIXO AMAZONAS 
 

ABERTURA- Aos trinta dias do ano de dois mil e vinte e quatro do mês de janeiro 

às nove horas da manhã por meio do link: https://meet.google.com/ cqn-afsf-dvk, 

foi dado início a Vigésima Sexta Reunião – Vigésima segunda Ordinária da 

Comissão Intergestores Regional do Baixo Amazonas. O Sr. Aurimar Simões 

Tavares, que saudou a todos com bom dia e sob a proteção de Deus, em nome 

do secretário Dr. Anoar agradeceu a presença de todos, agradeceu ao COSEMS-

AM, pelo apoio para a realização desta reunião e na sequência, Aurimar inicia a 

reunião e coloca em votação ITEM I.À Aprovação da Vigésima Quinta Reunião- 

Vigésima Primeira Ordinária da Comissão Intergestores Regional do Baixo 

Amazonas realizada no ano de dois mil e vinte e três do dia vinte de dezembro de 

dois mil e vinte e três e não havendo questionamentos, considera-se o item I 

consensuado a aprovação, carecidos a isso, as atas são aprovadas. No ITEM II. 

2.1- Processo SIGED de número 01.01.017101.045518/2023-94, referente ao 

Projeto de Ampliação da Equipe da Família Ribeirinha com Saúde Bucal- 

Modalidade I. Equipe Celita Mendes, município de Barreirinha. Aurimar 

informa que o processo está disponível e o contato está no DAB. Questionando 

se o secretário de Barreirinha já deu a devida entrada no processo, em seguida, 

o secretário afirma que sim e assegura que estava apenas no aguardo da 

reunião.  

2.2- Processo SIGED de número 01.01.017101.045513/2023-61, referente ao 

Projeto de Ampliação da Equipe de Saúde da Família Ribeirinha com Saúde 

Bucal- Modalidade I. Equipe Graciete dos Santos, município de Barreirinha. 

O Secretário Péricles diz que estavam aguardadas apenas a reunião para os 

devidos seguimentos. Péricles confirma que está solicitando duas equipes 

ribeirinhas para as devidas comunidades localizadas na região de seu município. 

Aurimar diz que está sendo tramitado para área técnica e que em breve estarão 

entrando em contato. Péricles se deixa disponível para quais quer 

questionamento. Nara informa que o parecer está favorável e será dado feito a 

resolução. Aurimar diz que está sendo considerado o Parecer e a devida votação 

para a aprovação do mesmo, após isso, Nara faz a leitura do Parecer. 
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2.3-Revisão das pautas discutidas nos anos de 2022 e 2023, que aguardam 

respostas e encaminhamentos da SES.  O senhor coordenador da CIR Baixo 

Amazonas fez a leitura da pauta e em seguida. O secretário de Parintins pede a 

palavra e em seguida afirma que gostaria que fosse dado uma resposta em 

relação aos encaminhamentos de pautas que foram solicitados a SES. Após isso, 

o secretário de Parintins informa que gostaria apenas de receber as respostas 

das demandas, esclarecendo ainda que são demandas e encaminhamentos não 

apenas de Parintins, mas também como o do Baixo Amazonas inteiro. Em 

seguida, a secretária executiva da Comissão de Intergestores Regional do Baixo 

Amazonas, Nara, que ficou acordado na reunião anterior que a secretaria ficou 

de fazer o levantamento das demandas solicitadas pelos secretários para 

fazerem o devido retorno, informa ainda que enquanto secretaria é necessário 

ser feito uma análise para atender as demandas e encaminhar as respostas as 

secretarias dos municípios. O coordenador Aurimar diz que o que possui as 

demandas do interior e já foi repassado para a verificação, em seguida o 

secretário Clerton aborda a importância de se discutir as questões, pois dessa 

forma, é possível conseguir atender as demandas que precisam de atenção nos 

municípios, por tanto, é importante o estado viabilizar as questões, independente 

da situação, mesmo que seja de endocrinologia, gastro, que até pensam em 

contratar, porém em questão financeira os municípios ficam desamparados, 

exemplificando a solicitação de endoscopia que desde dezembro está sendo 

pensada em como ser organizada nas filas, de consultas especializadas , é 

importante pensar em como atender essa demanda. O coordenador diz que irá 

solicitar a relação dos pacientes. Aurimar diz que quando os pacientes existentes 

na fila do Baixo Amazonas, normalmente possuem falhas na hora do cadastro no 

sistema e será cobrado essas situações. O secretario Clerton afirma que muita 

coisa não entra no SISREG porque é resolvido no município, porém só entra 

nessa fila as demandas que o município não tem como atender e solicita ainda 

que seja verificado com cautela.  O secretário Aurimar discorre que será feita a 

verificação com cuidado, sendo analisado as situações existentes, sendo que 

possui conhecimento que muitos possui, inclusive no Adriano Jorge a demanda é 

de quinhentas cirurgias. Lysandra diz que muitas cirurgias precisam estar 

inclusas em mutirão e só assim atendem a demanda, porém durante essa rotina, 
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tem quatro meses que foi solicitado a medicação de Diazepam, mas não foi 

atendida, questionando o que ocorre para não ser atendida a demanda. Aurimar 

diz que é um problema recorrente em todos os estados a produção de 

medicamento, pois é uma ideia comercial, afirmando que o quantitativo é 

atendido pela SEMA, repassando a quantidade solicitada ou inferior a essa.     

Em seguida Aurimar faz uma ligação a representante Suzy para que ela possa 

fazer um esclarecimento aos secretários de saúde sobre a questão do MAC, a 

mesma informa que uma parcela do valor foi antecipada em  novembro, o 

ministério da saúde não observou o repasse do estado e se for observado, a 

parcela repassada foi distribuída de uma forma menor, ou seja, o valor foi menor 

do que o pactuado e quando isso foi observado foi solicitado uma correção ao 

Ministério da Saúde e o Ministério teve que fazer a correção das parcelas feita 

pelo estado, em consideração a pactuação da CIB, após a correção, o ministério 

está retirando os valores pago e a parcela está sendo resolvida com o estado, os 

municípios receberam duas vezes de uma parcela que já havia sido paga, e no 

inicio de janeiro esta regularizada as parcelas. O Sr. Clerton questiona se o 

Ministério da Saúde emitiu uma nota referente a situação e a sra. Suzy informa 

que sim, mas que a mesma pode ser reencaminhada aos secretários. O sr. 

Clerton diz que o recurso MAC é extremamente comprometido por conta das 

demandas que ocorrem nos municípios, por fim, o secretário Aurimar agradece o 

esclarecimento e finaliza a pauta.  

 

2.4- Discussão e aprovação do calendário anual das reuniões da CIR Baixo 

Amazonas para o ano de 2024. O coordenador Aurimar faz a leitura da pauta e 

após discussão, os secretários concordam que a aprovação do calendário deve 

ocorrer sempre no dia após a CIB.  

 

 

3. Comunicação/Informes. 

O coordenador Aurimar questiona se há alguma pauta que os secretários 

gostariam de abordar e em seguida, o secretário Clerton informa que há a 

situação do intensificador de imagem, afirmando que já foram feitas mais de uma 

solicitação sobre a questão, informa ainda que até mesmo o ministério público já 

fez o questionamento do por quê do município não está realizando e pede para 
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que seja verificado, em seguida o sr. Aurimar informa que será acompanhado no 

processo para verificar a situação. O secretário de Parintins afirma ainda que há 

as situações registradas dos casos arboviroses em Parintins, com 90 casos de 

dengue, dois de Zikas e dois de Chikungunya e gostaria de expressar sua 

preocupação sobre a situação. Por meio de ligação feita pelo coordenador da 

CIR, o senhor Augusto informa que será lançada uma nota sobre a questão, em 

seguida, o secretário de Parintins confirma que necessita de uma nota e 

recomendação também sobre os casos de Covid, sendo preciso de orientações 

sobre o uso de máscara. O sr. secretário de Parintins informa que há a situação 

do Festival de Parintins de 2024, Aurimar informa que em relação ao festival está 

praticamente alinhado. O sr. Clerton pede disponibilidade do estado, pois devido 

a grande quantidade de visitantes na cidade, maior o número de demandas para 

atendimento, propondo que seja disponível uma estrutura de atendimento para as 

autoridades, um barco da marinha para autoridade, por exemplo. Aurimar diz que 

só há uma rede de serviço, um único setor disponibilizado, pois estão falando de 

SUS. Mas em seguida o secretario ressalta os diversos problemas ocorridos e 

solicita o Hospital Padre Colombo apenas para as situações de emergências, 

Aurimar diz que é uma situação delicada. A secretaria de Boa Vista do Ramos 

afirma que o Sistema Único de Saúde é sempre diferente do papel e que o gestor 

possui propriedade para falar sobre a sua realidade necessidade principalmente 

durante o período de festividade da cidade, finalizando a fala afirmando que 

entende o que o secretário Clerton quis dizer. Aurimar informa que irá oficializar a 

questão a secretaria do estado, por fim, finaliza a reunião. 

 

Encaminhamentos da reunião: I- encaminhamento de processos sem 

respostas; II- Encaminhamento de orientações sobre arboviroses; III- 

Encaminhamento de orientações sobre Covid-19; IV- Oficialização de pedido de 

estrutura de atendimento de urgência e emergência para o Festival de Parintins 

e V- Encaminhamento de consideração a pactuação da CIB sobre o MAC. 

 

 

 

MEMBROS TITULARES: Aurimar Simões - Coordenador CIR; Clerton 
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Rodrigues Florêncio- Secretário de Saúde do Município de Parintins; Alcinéia 

Neto- Secretária de Saúde de Nhamundá (virtual); Franmartony Oliveira Firmo- 

Secretário de Saúde de Maués (virtual), Péricles Tavares- Secretário de Saúde 

de Barreirinha (virtual); Jociane Siqueira- Suplente do Município de Barreirinha  

(virtual); Secretária Executiva: Nara Maria Reis Carneiro Koide. 

CONVIDADOS: Milena Brasil- Assistente Técnica Administrativa da Secretaria 

Executiva da CIR Baixo Amazonas (virtual), Rubia (COSEMS); Augusto 

Albuquerque (Virtual); Suzy (virtual); Inês da Silva (SES); Meire Jane (SES); 

Sandra Lima (SES); Ana Júlia O. de Souza (UFAM); Maria Carolina B. de 

Mattos (UFAM) e Heitor Augusto de M. Silva (UFAM) 

 


